

ふらっとニュース

No,23 2022年12月号 ★★☆☆

発行

社会福祉法人つながり
児童発達支援・放課後等デイサービスふらっと
〒569-0814 大阪府高槻市富田町2丁目11-22

TEL 072-668-2781
FAX 072-668-2785
E-MAIL tsunagari.flat@gmail.com
HP <http://www.tsunagari.info>

舞い散る枯れ葉や冷たい風に、本格的な冬の訪れを感じるこの頃。日増しに寒さが厳しくなってきましたね。クリスマスやお正月と、子どもたちにとっては楽しい行事が待っている季節です。寒さに気を付け健康観察に十分気を付けていきたいと思います。

さて、もう間もなく冬休み期間に突入します。利用予定表にも記載の通り、ふらっとは 12月26日(月)～1月6日(金)までの期間、9時～16時までの利用時間となります。また、12月29日(木)～1月3日(火)は休業日となりますので、併せてご確認の程よろしくお願いいたします。

11月工作活動の様子

壁画工作では、「クリスマスツリー」をテーマに作成を行いました。

今回は、賑やかなツリーになるように、ふらっとのみんなでそれぞれ役割分担をし、飾りをたくさん作っていただきました。

まずは、土台となるツリー作りから！緑の画用紙を山折り谷折りと繰り返し、円になるように両面テープやボンドで貼り付けて作成しました。

飾りは、アイロンビーズで作ったプレゼント、キラキラの糸を巻き付けた発泡スチロールの球、布生地を縫い合わせたステッキ、折り紙や画用紙を貼り合わせたベルや靴下、マニキュアで色を付けた松ぼっくり、トイレットペーパーやキッチンペーパーの芯を貼り合わせた雪の結晶、てっぺんにはフェルトを縫って作った星など、それぞれとても素敵な飾りが出来上がりました！



クリスマスの飾り付け

12月に入り、ふらっとは一気にクリスマスモード突入です。室内の窓には、昨年子どもたちが作成してくれたキャラクターのアイロンビーズを並べました。

玄関のドアには、秋のさつまいも堀りで採ったさつまいものツルを使用し、クリスマスリースを作成しました。

クリスマスツリーは11月最終日に来られていた中高生の方々にほとんどお任せで飾り付けをしていただきました！

お客さんやご近所さんから見て一番綺麗に見えるところにたくさん飾り付けをしよう！と最初にお話をし、「前から見えるようにやから…」と考え、ツリーの正面を何度もチェックされていました。赤いリボンや緑のオーナメント等、色のバランスも考えながら飾りをつけてくれていて、とても驚きました！



畑の様子

秋のさつまいも堀りを終え、春の収穫に向けてスナップえんどうや水菜の種、玉ねぎの苗を植えました。

最初に職員が見本を見せ、職員が穴を開けた場所に種や苗を入れていただきました。種や苗を入れる→土を被せるという一連の流れを覚え、黙々と取り組んでおられました。

ふらっとで畑の活動を行ってから約1年が経ち、これまで様々な野菜を作ってきました。

今後も野菜の収穫や、収穫した野菜を使用したおやつ作り体験等を通して、達成感を得られるように引き続きみんなで取り組んでいきたいと思っております！



保護者の皆様へ

早いもので今年も残すところあと少しとなりました。今年1年も保護者の皆様のご理解とご協力のもと、子どもたちの成長を一緒に見ることができたこと、心より感謝申し上げます。

来年も引き続き、よろしくお願いいたします。よい年をお迎えください！🎆